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Pietro Tidei: <<Roberta Galletta ha avuto
sei mesi per studiarne il Documento>>

CIVITAVECCHIA - <<La nuova Aia di Tvn è un qualcosa che abbiamo approvato tutti in sede
ministeriale. L’allora Assessore all’Ambiente, Roberta Galletta ha avuto 6 mesi di tempo per
studiare la medesima. Tornati da Roma, ancora tutti hanno applaudito la sottoscrizione
dell’inerente Documento da parte di Comune ed Enel. Documento, quello poc’anzi richiamato,
che le è andato bene per due giorni; poi, al terzo, non più>>. 

Continua ad esser fonte di considerevoli “frizioni” la già tanto dibattuta Autorizzazione di
Impatto Ambientale infine rilasciata alla Centrale a carbone.  Le parole suddette, giunte a stretto
giro da quelle del Segretario cittadino del Pd, Clemente Longarini ( in linea con le stesse, ma a
loro volta riferite all’altro “renziano della prima ora” Mauro Guerrini ), sono del ri-Candidato a
Sindaco, Pietro Tidei. Pronunciate, queste ultime, ieri pomeriggio in Aula “Renato Pucci” nel
corso della Conferenza Stampa di presentazione ufficiale della nuova Campagna Elettorale del
medesimo ex Primo Cittadino. 

 

Nella foto: un momento dell’intervento presso l’Aula Consiliare
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